

# Hausmesse Süd

## Highlights sind online

Dienstag, 06.11.2018

*Wer sich für die Hausmesse Süd 2018 Zeit genommen und auf Tour begeben hat, konnte erleben, wie die Möbelhersteller aus dem Süden sich wieder ins Zeug gelegt hatten.*

Das Ziel war klar: dem Handel neue Impulse, Verkaufs-Argumente und Vermarktungsideen an die Hand zu geben. Und man kann ohne Übertreibung sagen, dass die Hersteller geliefert haben. Die wichtigsten Modellprämierer und Weiterentwicklungen von Erfolgsmodellen finden Sie ab sofort kompakt zusammengefasst auf der [Hausmesse Süd](#) Internetseite.

Der MÖBELMARKT war auf der Hausmesse Süd unterwegs. Aussagen der Aussteller zu Konsumtrends und die jeweils interessanteste Neuheit stellen wir Ihnen in unserer Print-Ausgabe MÖBELMARKT 11 (erscheint in der kommenden Kalenderwoche) vor.

## Highlights sind online

### Links

- [Hausmesse Süd](#)